



Une collecte à venir en 2021...

Un nouveau questionnaire en ligne sera disponible en février 2021. La compensation financière sera la plus élevée à ce jour, soit 110\$! De plus, 10 prix d'une valeur de 250\$ chacun seront tirés à la fin de la collecte, parmi tous les répondants!

Mot de la coordonnatrice

Lorsqu'on prévoit un projet d'envergure comme cette étude longitudinale à laquelle vous participez depuis 23 ans, on tente de prévoir l'impossible pour que tout se passe bien. Dès les débuts du projet, en 1998, on croyait avoir pensé à tout, mais une tempête de verglas sans précédent est venue chambouler les plans.

Et maintenant, en 2020: des semaines de confinement, des interruptions dans les études et dans le travail, des changements importants dans nos déplacements, nos loisirs et nos habitudes de vie. Cette pandémie de COVID-19 marque l'histoire et nous sommes bien conscients qu'elle marque également votre quotidien, qu'elle marque vos vies. Toutefois, nous savons aussi que cette pandémie sera un jour derrière nous tous.

Toute l'équipe se joint à moi pour vous souhaiter un bel hiver.

Nancy

Coordonnatrice de l'étude *Je suis, Je serai*

... et une dernière collecte prévue en 2023!

Pour le moment, on prévoit que la dernière collecte aura lieu dans 2 ans. Il s'agira de la 19^e fois qu'on vous invitera à participer à une collecte de données! Près de 25 ans se seront écoulés depuis la première collecte de données, alors que vous n'aviez que 5 mois. À cette époque, on posait des questions par exemple sur les objets que vous utilisiez pour vous endormir, sur la façon dont vous réagissiez en présence d'une nouvelle personne ou dans un nouvel endroit et sur l'âge auquel vous aviez commencé à manger des fruits, des légumes et de la viande. Les temps ont bien changé!!

La collecte spéciale sur la COVID-19: un franc succès!

Malgré qu'elle se soit déroulée durant l'été et en contexte de pandémie, vous avez été nombreux à y participer, soit près de 1 400. Un grand merci!

Des résultats illustrés

Cette collecte spéciale a fourni plusieurs résultats très intéressants sur les façons dont la pandémie a pu affecter vos vies. [Deux infographies](#) ont été produites pour illustrer certains résultats, notamment ceux sur vos comportements, sur votre degré d'inquiétude et d'optimisme et sur vos habitudes de consommation.





Vous déménagez bientôt?

Si c'est le cas, faites-nous-en part en remplissant le [formulaire](#) en ligne sur la page d'accueil du site Web de l'étude.



Vous avez maintenant une adresse courriel ou vous l'avez changée récemment?

Vous pouvez nous en informer par courriel à l'adresse jesuisjeserai@stat.gouv.qc.ca.



Si vous en ressentez le besoin, consultez la page [Aller mieux en contexte de pandémie](#) du Gouvernement du Québec.

